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昨天线路故障
75家火车票代售点
停用3小时

昨天 9 点 42 分，郑州火车站官方
微博发布称：由于联通公司网络线路
故障，造成市内 52 家、郊县 23 家火车
票代售点售票系统受到影响，暂时无
法售票。目前，联通公司正在积极抢
修，线路恢复后，会通过铁兴网、郑州
火车站官方微博第一时间告知大家，
对于给前往代售点购票和取票的旅客
朋友造成的不便，深表歉意。

“郑州火车站东西售票厅均可正
常购票。”虽然郑州火车站紧跟微博发
布实时信息，但仍有网友发评论表示，
应该提前就有应急预案和保障，@小林
子说，应该做主副线路保障。

13时 14分，郑州火车站官方微博
发布消息称：经过联通公司的积极抢
修，网络线路已经恢复，市内和郊县的
火车票代售点已经恢复正常，大家可
以正常购票和取票。

郑州晚报记者 李雪

7月1日起
南航新增6条航线

南航河南分公司根据市场变化，7
月1日起暂停郑州—海口，调减郑州—
三亚为每天一班；新增国内航线郑州—
西宁、广州—郑州—榆林，郑州—海拉
尔—漠河、温州—郑州—兰州、温州—
郑州—呼和浩特以及郑州—呼和浩特
—海拉尔等6条航线；新增国际航线郑
州—首尔、郑州—济州等2条航线。

暑期热点航线主要集中在东北、
新疆、内蒙航线。此类航班折扣投放
较高，三天内基本维持全价销售，远期
部分航班投放有七折提前销售。7月
10 日至 8 月 20 日热点航线折扣基本
维持在八折以上。

6月27日开通榆林—郑州—广州
航线，7月2日开通郑州—海拉尔—漠河
航线，7月4日开通郑州—西宁航线，7月
5日开通郑州—呼和浩特—海拉尔航
线，目前新航线郑州至榆林、漠河两个
航班均有三折特价销售，仅限南航B2C
出票，郑州至西宁航班六折起售，郑州
至呼和浩特、海拉尔航班七折起售。详
情请咨询南航客服热线95539。

郑州晚报记者 李雪 通讯员 陈波

明日起
港区3条线路调整

自7月6日起郑州公交将优化调整
622路、626路、628路。

622路
调整后线路首末站：锦绣枣园小

区——万庄村
调整后途经道路：四港联动大道、

新港大道、空港二路、豫港大道、空港五
路、新港大道、四港联动大道。

626路
调整后线路首末站：锦绣枣园小

区——四港联动大道刁华线
首末班时间：6:30~20:00
调整后途经道路：四港联动大道、

郑港十路、郑港四街、郑港六路、四港联
动大道。

628路
调整后线路首末站：豫康新城——

港区管委会
首末班时间：6:30~20:00
调整后途经道路：郑港六路、郑港

四街、保税南路(郑港十一路)、振兴路、
迎宾大道、新港大道。
郑州晚报记者 张华 通讯员 张丽楠

还路于民
清理僵尸车

96678

“僵尸车”占道，欢迎举报
我市有20万辆报废车隐藏在大街小巷
交警：无牌车占道，找不到车主直接拖走

“合作路实在太堵了，我
早上8点开车出门，半个小时
没走 10 米。”昨天，家住都市
领地小区的何先生打电话投
诉，“七八米宽的小路，两边
停了五六辆报废的面包车，
破烂不堪，堵塞交通，咋没人
管管？”

郑州晚报记者 吴淑娟 文/图

饮料当水喝会引发尿结石？
提醒：夏季应少摄入富含草酸的食品和饮料，多喝水预防尿路结石

我在现场
100米的路，“僵尸车”五六辆

昨日下午 3 点，合作路来往的车辆不
多，路边却仍然停得满满当当。几辆锈迹
斑斑、车体变形的面包车格外扎眼。

“这车停这儿都半年了，碍事得很，但
是不知道是谁的。”鑫苑景园西门保安指着
路西一辆白色哈飞面包车说。这辆车前后
都无牌照，车门和车尾铁皮都凹进去了，车
门方向盘上落满灰尘。

“这些车停在小区门外的主干道上，对居
民们的出行影响很大。”居民贾先生带记者指
认了三辆“僵尸车”，两辆面包车和一辆外地牌
照的小货车，都是一副被遗弃的惨淡模样。

交警处理
无牌的拖走，有牌的贴条

记者拨通 110 报警，3 分钟后，交警三
大队警员到达现场。

“这辆哈飞面包车无牌照，驾驶台上的
车架号也被遮挡，无法获取车主有效信息，这
种情况下要将其拖离现场。”民警作出处置决
定。对其他几辆有牌照车辆，交警通过警处
查询系统，查到车主联系电话，但由于部分车
主留下的电话号码停机，并不能顺利挪走。

“按照规定，这类有牌照的车辆不能拖
走，只能按违法占道停车处理，开具交通违
法告知单。”

部门解释 执法单位各有难处

据相关人士分析，“僵尸车”出现几个原因：
车主买了车，因为种种原因不常使用或不愿使
用；车主可能因失踪、犯罪或去世等原因，导致
车子无人处理；车子系失窃车辆，或本身来历不
明；车主因车辆接近报废，维修代价过高，索性

一弃了之；已到报废期限的车辆因车主觉得办
理手续太麻烦，干脆卖给二手市场或个人。最
后两条或是城市“僵尸车”出现的主因。

对于“僵尸车”，由于长期没有主人，管理上
是一个难题，这类车辆究竟归谁管呢？

物业：只能管理小区内车辆
“我们物业只能规范小区内车辆停放，对

于小区门前道路上的僵尸车，我们确实没法
管。”物业部经理刘敏伟说。

都市领地物业经理刘敏伟说，小区车位严

重不足，好多业主只能把车停在路边，“正常的
车堵路，我们可以通过车牌号查找车主及时挪
走，对于报废车，因为联系不上车主，我们一点
办法也没有。”

城管：对机动车无执法权

记者又咨询城管执法局工作人员，得到的
回答也是“没法管”。

“城管的职能是清理占道经营摊贩，无权处
理机动车违法占道行为。”工作人员解释说，“我

们执法也有范围和权限，比方说小摊贩在人行
道上乱堆物、商铺跨门面经营，这些我们有权暂
扣其经营工具，乱停车虽然对城市正常秩序影
响很大，但城管并没有这方面的执法权。”

交警：“僵尸车”依法停车最难管

交警表示，一般情况下，重要主干道上一旦有
车辆违法停车或因停车不当而影响了正常通行，比
如车辆直接停在机动车道上，那么交警会对其予以
处罚，如果一时找不到车主，也可以采取拖车措施。

如果这类车是停在人行道上，或者其他空
地、小区里，就已经超出了交警的执法范围。

“交警执法的一个原则是看这辆车有没有
影响交通秩序。”交警部门还表示，最难处理的
情况是“僵尸车”依法停车。比如说，明知道这
是一辆无主车，停在正规停车位已经很长时间，
他们也不会去管。对于这类“僵尸车”，交警坦
言，目前法律还存在盲区。

郑州隐藏着23万辆“僵尸车”

据杭州媒体报道，一名

5岁男童把饮料当水喝，结果

得了尿结石。夏季是泌尿系

统结石的高发季节，也是饮料

消费最多的季节，医生告诫公

众，夏季切忌摄入富含草酸的

食品和饮料，因为草酸易促成

结石，草酸钙结石是尿路结石

中占比最高的。

郑州晚报记者 邢进 施杨

多喝水可预防尿路结石

王继征医姓介绍，尿路结石患者一般成人较
多，儿童相对偏少。儿童得尿路结石一般与营养不
良有关，还有就是饮用一些含有大量草酸的饮料。

夏天人体水分损失较多，尿液容易浓缩，公众
应多喝水，既可补充失去的水分，也可稀释尿液，防
止晶体过饱和析出，并冲刷出已析出的晶体。

“尿结石成分比较多，如果从广义上来
讲比较难预防，最好是多喝水，让尿结石刚
开始形成时自行排出。”

夏季应少摄入富含草酸的食品和饮料

杭州的这名5岁男童每天口渴时爱喝饮料，发现尿液竟然是白
花花一片的沉淀，医院检查发现竟然是草酸结晶，是尿结石的一种。

尿结石就是肾脏、输尿管或膀胱里长上了“石子”，不但会引起疼
痛、血尿、还会引起尿路感染。长期这样，会造成肾积水，损害肾功能。

郑州大学附属中心医院泌尿外科一病区主任王继征说，尿路结石
的成分在尿液中过饱和，晶体就会析出，聚集成为产生结石的基础。

食物中菠菜是含草酸最多的蔬菜，其次还有花生、西芹、甜菜、
杏仁、红茶等。动物性蛋白吃得过多，爱吃甜食，长时间在高温环境
下作业，都容易导致尿路结石。

郑州车管所官方网站对外发布的《关于机动车登记证书、行驶证和号牌作废的公告》显示，
我市达到报废标准的机动车，有23万辆之多；部分机动车的规定报废时间，距今已有8年之久。

据了解，郑州市部分注册登记的机动车已达到国家规定的报废标准，根据《道路交通安全法
实施条例》和《机动车登记规定》，公告这些机动车的登记证书、行驶证和号牌作废。

经过法定的公告期之后，这些机动车的号牌，也将重新回到新车入库的选号库里，供其他车主使
用。《公告》中的报废车，包括大型汽车、小型汽车、摩托车，以及农用机车等各种有号牌的机动车辆。

昨日下午，清障车将哈飞面包车拖走。昨日下午，清障车将哈飞面包车拖走。


